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CELESTE est une PME franÃ§aise innovante et en pleine croissance. Soutenu dÃ¨s  sa crÃ©ation par
le rÃ©seau Entreprendre, son prÃ©sident-fondateur, Nicolas AubÃ©,  est aujourd'hui nommÃ©
au conseil d'Administration de l'entitÃ© Sud Ile-de-France.  Un engagement en cohÃ©rence avec les
valeurs entrepreneuriales et d'innovation de  l'opÃ©rateur. 
Le RÃ©seau Entreprendre est un rÃ©seau de chefs d'entreprise. Ce rÃ©seau a pour  vocation
principale d'accompagner les nouveaux entrepreneurs tant par des  actions de formation et que par
l'Ã©tablissement de prÃªts d'honneur. Le RÃ©seau  Entreprendre est structurÃ© par zone
gÃ©ographique afin d'accompagner les projets  dans une logique de proximitÃ©.  
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C'est ainsi que Nicolas AubÃ© appuie d'autres laurÃ©ats dans le dÃ©veloppement  de leur
sociÃ©tÃ©.

Nicolas AubÃ© se rÃ©jouit de cette nomination  au sein d'une structure dynamique mais aussi
primordiale : 

"Contrairement Ã  ce que prÃ©tend Newsweek, le mot  "entrepreneur" est d'origine franÃ§aise ! En
France, il y a une dynamique  formidable pour la crÃ©ation d'entreprise. Mais Ãªtre chef d'entreprise
est un  mÃ©tier, qu'on n'apprend pas forcÃ©ment Ã  lâ��Ã©cole. Le RÃ©seau Entreprendre a pour
 vocation d'aider les entrepreneurs Ã  rÃ©aliser leur projet. Je suis heureux de  pouvoir apporter ma
contribution dans notre dÃ©partement de la Seine-et-Marne."

 Lisez notre entretien avec Nicolas AugÃ©.   

CELESTE est fournisseur d'accÃ¨s Internet et Haut DÃ©bit pour les entreprises  partout en France.
Son positionnement : qualitÃ© de service et innovation, comme  en tÃ©moignent ses offres de Fibre
Optique 1 gigabit et d'hÃ©bergement  haute-densitÃ© Ã©cologique au sein du DataCenter Marilyn.
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